

Roland Palmaerts remporte le premier prix au gala international des arts visuels

ROLAND PALMAERTS s'est vu attribuer la médaille d'or au 12^e CONCOURS DU CERCLE DES ARTISTES PEINTRES ET SCULPTEURS lors de l'exposition qui s'est tenue dans le Hall touristique de la Tour du Stade Olympique de Montréal en novembre. C'est la deuxième fois que Roland Palmaerts remporte ce concours auquel plus de 400 artistes participent et présentent plus de 1 000 œuvres dans diverses disciplines telles que l'huile, l'aquarelle, l'acrylique, etc. Déjà, en 1989, son tableau intitulé "Hommage à Jacques Brel" avait mérité cet honneur. Cette année, le jury, présidé par l'écrivain et historien d'art Guy Robert, aussi fondateur du Musée d'art Contemporain de Montréal, a décidé d'octroyer la palme d'or à l'œuvre intitulée "Festival du Vin des Laurentides", une aquarelle qui fut créée pour le festival du Vin des Laurentides, édition 1994, à Saint-Sauveur. Cette œuvre sera exposée prochainement à la Galerie Parole lors d'une exposition-vente spéciale en décembre. A cette occasion, il sera possible de voir et d'acquérir des œuvres exécutées en démonstration ainsi que d'autres tableaux de l'artiste.

Artiste peintre, conférencier, membre de jury, enseignant, Roland Palmaerts poursuit sa démarche artistique avec succès à la fois au Québec et en Europe. En effet, dernièrement, il fut sélectionné avec deux autres aquarellistes pour participer à un festival international de l'aquarelle à Anvers en Belgique. Roland Palmaerts sera de retour au Québec en décembre. Plusieurs ateliers d'aquarelle sont prévus durant la saison hivernale avant de repartir pour d'autres activités en Europe.